

芝銀座通り商店街便り

商店会の総会開催する

5月6日(火)の夜8時から中田町会館にて総会が25名の出席者とともに開催されました。

会長の大内さんのおいさつから“皆様のおかげを持ちまして14年度の事業を無事終了する事ができありがとうございました。どうかこれからもよろしくお願ひいたします。”と、始まり

続いて事業部はバンビーニさん、広報部は根岸、放送部はモアさん、会計はさくやさん、会計監査はペペルモコさんと報告されました。そして次に平成15年度の事業計画と予算案がそれぞれバンビーニさんとさくやさんより発表され、皆様から承認していくたゞ副会長のツイライフさんの言葉で閉会しました。なる司会は、つづくこんでいく。

事業計画について

事業計画の中で商店街の入口に会員の皆様のお店のマップと希望されたお店の宣伝もそこにはりますが、希望されたお店は現在18件で、かぎりがあるて毎回抽選して決めます。また、毎月一日を芝銀座の日とし、スクラッチくじなどを計画をし八月頃迄にそれらの事を具体化したいそうです。(その他の事業計画は、総会資料4Pをごらん下さい)これらの計画が実行されて、商店会もまた盛り上かる事を期待しましょう。

総会について

今年の総会は、昨年にくらべますと残念ながら出席者が少なかつた事です。昨年は例の不祥事があり、ことで皆様の奥心が高かったです。しかし、良く云えば現在の役員の方達の信頼があると云うことかも知れませんが、皆様も日頃から商店会について目を向けて方が良いと自分自身の反省からそう思ひます(広報部)

